



# 南っ子だより



学校教育目標 「共に輝く たくましい 南っ子」

重点目標 「あふれる笑顔 熱い瞳 まぶしい汗」

文責 森 佐和子  
伊豆市柏久保 425-1  
0558-72-0149

## 資源回収 ご協力ありがとうございました！



天候が心配されましたが、活動中は雨が降ることなく予定通り資源回収を行うことができました。各地区から次々に古紙などが運び込まれ、学校では PTA 役員の皆様が手際よく分別しながら回収作業を進めました。皆様のご協力に感謝致します。ありがとうございました。

### 今回の収益金

¥ 43,410

子供たちの教育活動のために有効に活用させていただきます。次回は2月19日を予定しています。



## 5・6年生プール清掃

5月23日、初夏の日差しの中、5・6年生によるプール清掃が行われました。少し冷たい水に足を入れながら、デッキブラシ、たわしなどを使い汚れた箇所を一生懸命に掃除する姿がありました。

2時間後には写真のとおり、ピカピカのプールとなり、早速水を張り始めています。来月から始まる水泳指導・水遊びに向けて準備が整ってきました。

本日、水泳指導等に関わるお知らせを配付しました。承諾書の提出が 6/3 となっております。よろしくお願いいたします。





# わくわく



# 読書



本年度第1回目の「わくわく読書」が行われました。各クラスのボランティアの方々による読み聞かせ。子供たちは真剣な表情で聞き入っていました。内容も伊豆市にまつわる本、体のしくみの本、物語・・・とバラエティーにとんでいました。人の温かな声で聞くこの「読み聞かせ」は子供たちの情操教育に貴重な時間だと感じました。

6月には読書週間があります。本を読むことは知識が増えることだけでなく、「お話の場面はどんな色の景色なのだろう」など創造する力、「こういう考え方もあるんだ」など柔軟に思考する力、そして本で得たことを「アウトプット」しながら会話で活用するコミュニケーション力、などいろいろな力を育むことにつながります。



## ALSOK防犯教室



2日間に分けて、全学年で「ALSOK防犯教室」が行われました。インターネットトラブル、著作権・肖像権などSNSに関する話だけでなく、こんな話題がありました。

「学校から帰るときに、家の鍵を手に持っていたり、首から提げたりしている姿を悪い人に見られると、『あの子のお家は今子供だけだ』と分かってしまう。」とありました。実際、昇降口から鍵を手にしている子供をよく見ます。防犯の視点からも気を付けさせたいと思います。ご家庭でも子供たちから話を聞きながら、防犯対策をお願いします。



## なかよしタイム



6年生が企画・運営する昼の「なかよしタイム」。それぞれ工夫した遊びを考え、学年の枠を超えて楽しく昼休みを過ごしました。「ドッジボールとっても楽しかったです」と1年生が感想を言うと、6年生の顔もにっこり!とても温かな交流の時間となりました。

また、6年生は次回の計画を立てるに当たり、1年生から思いを聞く姿がありました。参加する班の全員のことを考え、6年生が頑張っていました!

何か活動をする時に「相手」のことを考えることはとても大事ですね。



お兄さんの投げるボールは強いなあ!



次はどんな遊びをやりたいかな?

## 理科室の住人「かいにさん」

理科室では写真のように「かいこ」を飼っています。食欲旺盛なかいこたちは脱皮を繰り返しながらどんどん大きくなり、今では半分近くのかいこが「まゆ」を作りました。子供たちは光沢のある「絹織物」がこの幼虫がつくり出す「まゆ」から「生糸」に加工されて作られる...なんて知らなかったかもしれません。間近で観察できるチャンス、「またまゆが増えた!」「この後どうなるんだろう」と興味津々の子供たちです。

こんにちは! 理科室で暮らしているかいこです!



4月に伊東市から修善寺南小へやって来ました。21匹の大家族です。



南小のおいしい「桑の葉」を食べて大きくなりました! そろそろ家族みんなで「まゆ」に変身します!

## 6月

詳細は学年・学級だよりでご確認ください。

- 1日 児童教育相談(～17日)
- 6日 読書週間(～17日)
- 7日 水泳指導開始 5・6年内科検診
- 9日 5年生自然体験教室
- 21・28日 全校集会